

ABSTRAK

NURHAYATI DUNGGIO, 711516036, 2018, *Implimentasi Kebijakan Program Keluarga Harapan (PKH) Dalam Penanggulangan Kemiskinan Di Desa Buntulia Kabupaten Pohuwato.* Tesis. Jurusan Administrasi Publik, Program PAscasarjana. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing pertama adalah Prof. Dr. Arifin Tahir, M.Si dan Pembimbing kedua adalah Dr. Irawati Igrisa, S.Pd, M.Si.

Penelitian ini adalah: (1) mengetahui Implementasi Kebijakan Program Keluarga Harapan (PKH) dalam Penanggulangan Kemiskinan di Kecamatan Buntulia, Kabupaten Pohuwato. (2) mengetahui Faktor-Faktor yang Menentukan Keberhasilan Implementasi kebijakan program keluarga harapan (PKH) dalam penanggulangan kemiskinan di Kecamatan Buntulia, Kabupaten Pohuwato. Penelitian ini menggunakan metode *Deskriptif Kualitatif* sengan teknik pengumpulan data dilakukan dengan tiga cara, yaitu : (1) wawancara tertutup ; (2) observasi ; dan (3) dokumentasi. Pemilihan informasi penelitian menetapkan langsung informan. Analisis data menggunakan *Huberman* dan *Miles* dengan alur : (1) reduksi data ; (2) display data ; (3) verifikasi data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan pelaksanaan dari ; 1) Implementasi Kebijakan Program Keluarga Harapan (PKH) dalam Penanggulangan Kemiskinan di Kecamatan Buntulia, Kabupaten Pohuwato dapat dikatakan belum baik hal ini disebabkan : a) perencanaan, b) pelaksanaan, c) evaluasi. 2) Faktor-Faktor yang Menentukan Keberhasilan Implementasi kebijakan program keluarga harapan (PKH) dalam penanggulangan kemiskinana di Kecamatan Buntulia, Kabupaten Pohuwato : a) dukungan pemerintah, b) dukungan anggaran, c) dukungan masyarakat. Adapun saran ditujukan Untuk : 1. Dukungan pemerintah lebih ditingkatkan agar implementasi kebijakan program keluarga harapan dapat terlaksanakan sesuai dengan tujuan yang diharapkan, 2. Pengelolaan keuangan bantuan program keluarga harapan lebih ditingkatkan agar anggaran yang akan diberikan kepada PKM dapat tersalurkan dengan baik dan 3. untuk mensukseskan program keluarga harapan pemerintah lebih serius lagi dalam menjalankan kebijakan program keluarga harapan.

Kata kunci : Implementasi, Kebijakan, Penanggulangan, Kemiskinan.